

SUMMARY

PERAN FLOOR DIRECTOR DALAM PROGRAM ACARA “CAHAYA HATI” DI ANTV

Created by DIAN DERI CANDRA FIRMANSYAH

Subject : PERANAN, ACARA, TELEVISI

Subject Alt : ROLE, EVENT, TELEVISION

Keyword : floor director

Description :

Karya tulis ini dimaksudkan sebagai laporan atas Praktek Kerja Lapangan yang penulis lakukan di ANTV dari 28 Juli 2015 sampai 28 September 2015, yakni menyangkut Peran Floor Director dalam Program Acara CAHAYA HATI di ANTV.

Laporan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh pemenuhan nilai mata kuliah Kuliah Kerja Praktik, semester 6, Program Studi Strata-1 Fakultas Komunikasi, Jurusan Broadcasting Universitas Esa Unggul Jakarta.

Penulis memilih judul ini adalah karena tertarik menjadi seorang Floor Director, karena tanpa adanya Floor Director sebuah program acara TV tidak akan dapat terkoordinir ketika sedang on air. Laporan ini membahas apa yang penulis lakukan selama melakukan Praktik Kerja Lapangan pada program CAHAYA HATI di ANTV sebagai Floor Director.

ii

Berdasarkan apa yang penulis lakukan selama praktik kerja, dapat disimpulkan bahwa keberhasilan sebuah program CAHAYA HATI membutuhkan kerjasama tim yang baik agar program berjalan sebagaimana harusnya, baik pada tahap pra produksi hingga produksi.

Untuk itu, penulis menyarankan seorang Floor Director harus lebih atraktif karena pandangan mata seorang artist pada kamera dalam sebuah program TV sangat diutamakan agar pada saat visual muncul di layar kaca terlihat seakan akan sang artist mengikuti arah mata dari pada penonton/viewer, juga kepada tim agar bekerjasama untuk meminimalisasikan berbagai kendala yang mungkin terjadi, dan selalu menjaga koordinasi yang baik agar produksi berjalan sesuai dengan yang diinginkan.

Date Create : 16/11/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-KKP_201358018

Collection : KKP_201358018

Source : Undergraduate Theses of Broadcasting
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor